
Meine momentanen Projekte

Beitrag von „stefan“ vom 9. Juni 2011, 13:13

Hallo Ernst,
das Problem ist erkannt und bereits in der Kontruktion abgefangen. Die Seitenwände sind 
ausziehbar und alle Doppelstegplatten sind weiss gespritzt.
Im Hochsommer lassen sich sogar die Frontplatten problemlos entfernen.
Also es gibt keine gesottenen Hildewinteras zum Nachtessen:D.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/974-meine-momentanen-
projekte/&postID=9615#post9615
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